



EXPRIMONS NOTRE OPPOSITION A LA LGV

En réponse à l'engagement financier de l'État sur ce projet, qui semble plus répondre à des préoccupations politiques qu'à un souci d'aménagement du territoire, et au lendemain de la réélection de M. Rousset à la tête de la région Nouvelle-Aquitaine, exprimons notre opposition à ce projet coûteux et inutile !

- ✓ 6 milliards d'euros dépensés pour gagner 13 min de trajet
- ✓ un écosystème dévasté et d'importantes nuisances sonores
- ✓ 3000 ha de terres agricoles et de forêts détruits
- ✓ la viticulture et le tourisme en danger sur le territoire
- ✓ une réponse inadapté à la demande de mobilité quotidienne
- ✓ un impact économique illusoire qui ne favorisera pas l'emploi



La 19ème étape du Tour de France de cyclisme, entre Mourenx et Libourne, passera par le Sud-Gironde le **vendredi 16 juillet 2021** après-midi, notamment par des communes situées sur le tracé retenu pour la LGV.

Événement médiatique qui met en valeur le patrimoine français, il sera alors très cohérent d'y **exprimer notre refus** à ce projet : banderoles sur des sites touristiques ou sur des aménagements urbains, pancartes, marquages au sol, affiches... tous les moyens seront bons pour nous faire remarquer !

Le bouche-à-oreille et la diffusion de ce document seront également une force pour la réussite de cette initiative citoyenne.

NOUS COMPTONS SUR VOUS !